Parlamentarischer Geschäftsführer FREIE WÄHLER Landtagsfraktion



FREIE WÄHLER

Für ein starkes und gesundes Bayern. Florian Streibl.

Florian Streibl MdL

Oberammergau / München. Florian Streibl, MdL und Parlamentarischer Geschäftsführer der FREIEN WÄHLER im Bayerischen Landtag 21.02.2018

Gymnasium Miesbach im Maximilianeum

Gemeinsam mit den beiden Lehrkräften, Michael Fuug und Severin Strobl besuchten zwei Klassen des Gymnasiums Miesbach den Landtagsabgeordneten der FREIEN WÄHLER, Florian Streibl im Maximilianeum in München. Nach einem Weißwurstfrühstück in der Landtagsgaststätte konnten sich die Jugendlichen den informativen Kurzfilm über die Abläufe im Baverischen Landtag ansehen. Anschließend nahm sich Florian Streibl ausreichend Zeit um mit den sehr interessierten Schülerinnen und Schülerin im "Herzstück" des Maximilianeums, den Plenarsaal zu diskutieren. Ob denn die Reden, welche die Politiker im Plenum halten, von jemandem geschrieben werden? Wollte die Klasse zum Beispiel wissen. Streibl sagte, dass er selber, sich nur Stichpunkte notiert und dann frei spricht, manche Kollegen sich aber die Reden schreiben lassen. Wobei allerdings in der Geschäftsordnung steht, " die Rede ist frei zu halten, " erklärt Streibl und betont, " das Parlament ist der Ort in der Republik wo die Freie Rede herrscht."Alles was ihm Plenum gesprochen wird, wird von den Stenographen mitgeschrieben "auch jeder Zwischenruf." Der Landtagsabgeordnete hebt hervor, "in einer parlamentarischen Republik gibt es eine Regierung und eine Opposition und diese ist der Motor für die Weiterentwicklung einer Republik." Im Anschluss durften die Buben und Mädchen noch einen Blick in das Büro von Florian Streibl werfen und die historischen Räume des Landtags besichtigen.

Pressekontakt: